

El Hostelcur Gijón inicia la segunda vuelta al Vilanova

HOCKEY SOBRE PATINES

:: **J. L. C.** El Hostelcur Gijón espera aprovechar su buen momento esta tarde ante el Vilanova (19.15 horas, Mata-Jove), en partido de la decimocuarta jornada de la OK Liga femenina de hockey sobre patines, que abre la segunda vuelta del campeonato.

Cabe recordar que las gijonesas no pierden desde el segundo encuentro liguero con Las Rozas en casa y en los últimos partidos han sumado todo triunfos, tanto en la com-

petición doméstica como en la Copa de Europa.

María Fernández, 'Pulgui', entrenadora del conjunto fabril tiene una gran confianza en las suyas. «Somos conscientes de que estamos en una etapa muy buena, pero tenemos que mantenerla».

En este sentido, la entrenadora del Hostelcur tiene claro que «hay que salir con gran intensidad y con mucha verticalidad hacia la portería contraria».

Del Vilanova destaca el hecho de que esta temporada se reforzó en gran medida con el fichaje de tres jugadoras, pero los resultados no les acompañaron, especialmente en la primera vuelta, ya que el equipo marcha en la décima posición con cuatro victorias y tres empates.

Las grupistas quieren ofrecer a su afición el triunfo ante el líder Torrelavega

VOLEIBOL

:: **J. L. C.** El equipo de Superliga femenina 2 del Grupo Covadonga quiere plantarle cara al líder Torrelavega (17 horas, Braulio García).

Las grupistas llegan plétoras de moral después de haber reanudado la temporada la semana pasada con una victoria sobre La Curtidora en Avilés en el segundo derbi de la temporada.

El conjunto gijonés confía en aprovechar su buen momento de juego para plantar cara al conjunto

cántabro para así poder ofrecer la victoria a su afición.

Saúl Pérez, entrenador del conjunto representativo de la entidad de Las Mestas, sigue sin poder contar con la exinternacional junior Cristina Chamoso, que sigue con problemas físicos, pero que aún no está disponible.

El preparador grupista, por contra, ha incluido en la convocatoria a la juvenil Thalia, que ha respondido muy bien en los minutos que le ha dado esta temporada.

Sobre el rival, Saúl Pérez comentó que «es el mejor equipo de la categoría, no es causalidad que sea el líder». Y explica sobre su juego que «tiene jugadoras muy fuerte por el centro y posee un buen nivel de bloque y recepción».

De la plantilla del equipo cántabro también destaca «a la colocadora Cristina, que es clave en la construcción del juego».

La Calzada juega en León

En el Grupo A de la Liga de Primera División femenina, La Calzada visita la cancha del Ule León (18 horas). De la mano del laureado técnico José Miguel Pérez, las fabriles atraviesan un buen momento que quieren aprovechar para mejorar ese excelente séptimo puesto.

Las gijonesas buscarán la revancha hoy en tierras leonesas, sobre todo después de haber perdido el partido de ida por un apretado resultado de 2-3. José Miguel Pérez tiene la duda de la central Laura Crego, que tiene molestias en el sóleo.

Pablo Carreño jugará en dobles con el argentino Durán en el Open de Quito

TENIS

:: **J. L. C.**

GIJÓN. A falta de conocer su rival hoy en el Open de Quito en el cuadro individual, Pablo Carreño (68 ATP) jugará en dobles con el argentino Guillermo Durán.

El jugador gijonés quiere seguir sumando puestos en el ranking mundial esta modalidad en la que alcanzó recientemente los octavos de final en Australia, ronda en la que cayó ante Daniel Nestor, serbio nacionalizado canadiense, y el checo Radel Stepanek, por 5-7, 6-4 y 6-4, después de haber ganado en la eliminatoria anterior a los franceses Pierre Hugues Herbert y Nicolás Mahut, vigentes campeones del US Open.

Carreño espera mejor suerte en cuanto a su rival de turno en la competición individual después de que en Doha le tocara con Rafa Nadal, al que ganó un set, y posteriormente, en Australia el jugador de Cambera Kyrgios, que le dobla en la clasificación ATP.

El jugador forjado en el Grupo, que entrará en acción el lunes, se encuentra en tierras ecuatorianas desde el pasado jueves adaptándose al horario.

El Santa Olaya suma ocho nuevas medallas en el Nacional máster

NATACIÓN

En la segunda jornada del campeonato, la nadadora del Grupo Marta Foz bate el récord de España en la prueba de 200 espalda, mientras que su equipo consigue once medallas

:: DANI BUSTO

GIJÓN. El Club Natación Santa Olaya sumó ayer ocho nuevas medallas a su casillero tras la disputa de la segunda jornada del Campeonato de España máster 2016, que se organiza en las instalaciones del club del Nataboy. Los nadadores olayistas se encuentran en la tercera posición de la clasificación general con un total de 1.447 puntos; mientras que sus formaciones masculina (533 puntos) y femenina (784 puntos) se encuentran en el cuarto y segundo lugar respectivamente.

Las ocho medallas (dos de oro, cuatro de plata y dos de bronce) conseguidas en pruebas individuales fueron alcanzadas por: María Angeles Carvajal (70-74 años), con un oro y récord de España en 200 braza (4:49.90). Amparo Cuesta (60-64 años), con un bronce en 100 mariposa (2:24.47). Victoria Ortiz (60-64 años), con un oro en 50 libre



Los nadadores se lanzan a la piscina olayista durante una de las pruebas de 400 libras. :: AURELIO FLÓREZ

(46.20). Fernando Lastra (45-49 años), una plata en 400 estilos (5:27.26) Andrea González (30-34 años), una plata en 200 espalda (2:29.56). Olaya Carbajal (20-24 años), una plata en 400 estilos (5:55.61) y una plata en 200 braza (2:59.77). Y finalmente, Margarita Álvarez (20-24 años), un bronce en 50 libre (28.28).

Las olayistas también lograron plata en el relevo de 4x50 metros libre femenino en categoría premaster (20-24 años), con un equipo formado por Margarita Álvarez, Alicia Arbolea, Olaya Carbajal y Alba Busta (1:55.81).

El Grupo Covadonga añadió a su palmarés ayer once medallas más. Cuatro de oro, dos de plata y tres de

bronce en categorías individuales, además de otras dos de bronce en relevos. La nadadora grupista Marta Foz batió el récord de España en la prueba de 200 espalda con un tiempo de 3:18.04. En la clasificación general absoluta, el Grupo se encuentra en la sexta posición.

Hoy se disputa la penúltima jornada de este Nacional máster.

POLIDEPORTIVO

Los Mariners juegan en Mallorca con los Voltors

FÚTBOL AMERICANO

:: **R. D.** Los Gijón Mariners, con la baja del lesionado David Crespo, afrontan mañana su segundo compromiso de la temporada en Mallorca contra los Voltors. El conjunto balear, recién descendido, vivió una complicada campaña pasada en la División de Honor y ahora se prepara para intentar recuperarla.

El Campeonato de Gijón se reanuda el lunes

MUS

:: **R. D.** El 52 Campeonato de Gijón por equipos de mus se reanuda el lunes, con estos enfrentamientos: Portuarios-Pancho, Rubiera-Mirasol-Los Pomares-Bodega Vieya y La Tartera-Dardos Talismán. Clasificación: Los Pomares, 24 puntos; La Tartera, 21; Mirasol, 20; Portuarios, 19; Rubiera y Luces de Bohemia 96, 17; Pancho, 16; P. D. Contruceas, 14; Bodega Vieya, 9, y Dardos Talismán, 7.

Murray jugará la final contra Djokovic

TENIS | OPEN DE AUSTRALIA

:: **AGENCIAS.** El británico Andy Murray (2 ATP) se clasificó para la final del Abierto de Australia, que se jugará mañana, al ganar ayer al canadiense Milos Raonic (14 ATP) en un durísimo partido a cinco sets y de nuevo desafiará al serbio Novak Djokovic, vigente campeón. Murray ganó en una larga batalla de 4 horas y 3 minutos, por 4-6, 7-5, 6-7 (4-7), 6-4 y 6-2.

El Grupo y el Mieres tienen rivales de Zamora

BALONCESTO | LIGA EBA

:: **R. D.** El Grupo Covadonga recibirá mañana, en el Braulio García (17 horas), al Chorizo Zamorano, un equipo de la parte alta de la tabla. El técnico grupista Emilio Pérez tiene la baja por lesión del interior Diego y del base Pablo Bretón. Por su parte, el Pozo Sotón Mieres, segundo clasificado, rinde visita a la cancha del Queso Zamorano, en un partido en el que es favorito.

Restaurante - Sidrería
Ramón
Parvillá

JORNADAS DE BUEY
DEL 15 AL 31 ENERO

1.º Plato de Jamón ibérico al corte o Ensalada templada de pulpo

2.º Entrecot de Buey (600 g con patatas)

Postre: Tarta casera de queso o de turrón

Bodega: Vino Ribera del Duero o Botella de Sidra Acebal 30€ por persona

C/ Manuel Junquera, 15. Gijón
Reservas: 985 36 95 42